

## Reciben diputados reforma militar del Senado

Apenas unas horas después de que el Senado de la República aprobó anoche este proyecto, la Cámara de Diputados le recibió ya el dictamen, el Proyecto de Decreto de la reforma constitucional para extender al 2028 la permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles y lo turnó de inmediato a la Comisión de Puntos Constitucionales para su dictamen.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKo9mz44wn%5FpMTc&cid=75F18D3264FEE48F&21950&parld=root&o=OneUp